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VALTER STABILE CI PARLA DELL'INCONTRO PUBBLICO SULLA 
CENTRALE A BIOMASSE DI LUGUGNANA

L’ipocrisia dei politicanti e delle masse.

Nel suo ultimo articolo Valter Stabile ci fa il resoconto della assemblea pubblica avvenuta lo scorso venerdì 
a Lugugnana in cui si è discusso della prossima costruzione della centrale a biomasse in questa frazione di 
Portogruaro.

Non manca un'amara riflessione sulla scarsa partecipazione dei cittadini ad un tema, quello della salute, che 
dovrebbe interessare tutti noi.

"Ieri sera, venerdì 23 marzo, sono stato all’incontro di Lugugnana promosso dal Comune per i problemi 
inerenti alla prossima costruzione della centrale a biomassa nella nostra frazione. Ho pazientemente 
ascoltato prima la relazione del Sindaco e dell’Assessore di riferimento, poi tutti gli interventi del pubblico. 

Premetto che l’aula magna delle medie era piena di gente. Il pubblico vero e proprio (abitanti locali) sarà stato al massimo di 30 persone, 
poi c’erano i molti rappresentanti della politica locale (maggioranza e opposizione) e i molti aderenti e leader dei vari comitati “no 
centrale”. Alla fine ho constatato quanto segue: Il Sindaco e l’Assessore hanno ammesso alcuni “errori” di valutazione iniziali, concedendo 
il “nulla osta” alla Sigeco (ditta costruttrice della centrale) quindi dandogli ampi margini di manovra. Non ho capito bene, quanto è stata 
ingenua la manovra dell’allora Amministrazione. Sta di fatto che ora la situazione è pressoché disperata, nonostante i pareri contrari di 
comitati politicizzati e non, composti comunque da una esigua minoranza di popolazione. A fronte del movimento di piazza vantato dai 
comitati, a me è parso che alla stragrande maggioranza della gente, non gli importa niente di niente. Al Sindaco è stato chiesto di 
avvalersi del “principio di precauzione” che gli consentirebbe di vietare i lavori di costruzione in modo autoritario, per gravi pericoli per la 
salute pubblica. Lui alla fine, sebbene ammettendo dubbi sulla responsabilità soggettiva di un tale atto, si è detto favorevole a valutare 
l’opzione. Concedetemi qualche dubbio sulla sua reale volontà. Io mi domando cosa aspetta! Non abbiamo perso già troppo tempo ? 
Abbiamo bisogno di politici che non facciano solo i politici “da poltrona”, ma che decidano azioni legali e non(atti eclatanti) anche mettendo 
a rischio le loro persone e le loro carriere. Che si mettano in gioco con fantasia, tenacia, spirito di sacrificio, come è giusto che sia in 
questi casi(visto che li paghiamo noi). Qualche leader di comitato, si è detto “contento” dei risultati ottenuti nell’incontro, con particolare 
riferimento ai contenuti espressi dal Sindaco e dall’Assessore. Io personalmente sentendo dall’Assessore i valori dell’inquinamento locale 
e sentendo che nel raggio di 20 km da Portogruaro ci sono già in funzione 24 centrali (di vario tipo), non ho alcun motivo per essere 
contento per l’attualità e per il futuro della zona dove vivo e del mondo in generale. L’ipocrisia regna sovrana. Possibile che di tutti 
cittadini interessati da questo problema (considerando l’ampiezza dell’area, circa 100.000), si presentino all’incontro solo una trentina di 
curiosi? Alla faccia della mobilitazione. Siamo diventati così materialisti, edonisti, egoisti e apatici che non ce ne frega più nulla, neppure 
del gravissimo pericolo per la nostra salute. Ricordiamoci che i bambini per primi, sono le vittime di questo scempio orribile e di questo 
insulto all’intelligenza dell’uomo. Potete darmi del pessimista e forse è vero, ma non potete non essere d’accordo con il mio pensiero: se 
continuiamo a prediligere la logica dello sfrenato accanimento per gli affari ed il business a tutti i costi e senza scrupoli, prepariamoci a 
fare una mobilitazione di massa, per chiedere che i reparti oncologici siano più pronti ed efficienti ad accogliere nei prossimi decenni 
molte vittime di queste aberranti logiche di mercato. Buona fortuna a ognuno di noi". 
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